
（株）ヒライトーヨー住器　会長様分
関電試験センター MTG70R引違窓

（株）守下ガラス　米村社長様分　 京セラ八日市工場 各種フラッシュドア取替え（株）太陽トーヨー住器　阪本様分 STフロント100片引自動ドア

東大阪市吉田現場

（有）朋和建材工業　社長様分
池田市現場 材支面格子加工

いつもお世話になっている改修工事です。 
今回頂けたお仕事は、元々、アルミの引違窓が付いているところ 
の外側にもう1枚アルミサッシを付けるという内容です。 
「内窓」といって、既設のサッシの内側に新しいサッシを取り付 
けることはあるのですが、外側に取り付けるのはあまりやったこ
とがありません。 
今回は内部側にブラインドがあったり、外部側に取り付けるス
ペースがある為、外部側に取り付けることになりました。 

外部に取り付けるのは何が難しいのか？ 
内部はサッシの大きさから新しいサッシの寸法が決まるので、 
寸法誤差があまりありません。しかし外側は、取り付け面がコン
クリートの為、まっすぐではなく、ミリ単位の精度が出ていませ
ん。採寸でしっかりとコンクリート面の傾きを調べないとサッシ
が入らなかったり、小さすぎたりします。取り付け箇所が多いと 
根気よく１setずつ採寸する必要があります。

①

② ③ ④
①であるように外側のコンクリート面に新しいサッシを付けます。②の下部面は水を流すために、
勾配がついています。この勾配も採寸します。③が新しくサッシが取り付いた下部面の写真ですが 
新しいサッシを少し外に持ち出して取り付けています。④サッシ間にはアルミ材を入れました。

古いアルミサッシの障子本体の取替に 
なります。 
取り替えるドアはアルミフラッシュド
アで決めていただきました。 
ドア内部の骨組み（芯材）もアルミで 
作っているので、水がかかる場所でも
錆びることがなく安心です。またスチールに比べて格段に軽いので使い勝手が良いの
です。今回は明かり採りの小窓と臭いがこもらないようにガラリを付けました。

スチールの開きドアの枠を残したまま、内部側
にスライドのフラッシュセミオートドアを取り
付けさせていただきました。 
障子の動きが、アルミはかなり軽くなります。 
少しでも費用が少なるなるように、既設の枠や
壁をできるだけ壊さないようにして設計しま
す。フラッシュのシルバー色は清潔感がありま
すね。今回も有難うございました。

材支の木目調アルミ材を加工させていただ
きました。壁に付くように下地のステンレ
ス曲物ブラケットを作って取り付けまし
た。これがあるだけで表情の薄い建物の妻
側に表情が付きました。

フロアヒンジドアから自動ドアへの取替えになります。 
色もブラック色に変わりました。ドアを変えるだけで雰囲気が一気に変わりますね。 
自動ドアは、開け閉めする時に手が触れることがないので、不特定多数の人が通る場所では、 
衛生的にも良いのです。なんかちょっとグレードアップした感じです。 
今回も気持ちの良いお仕事をさせていただき有難うございました。

もうすぐ、ゴールデンウィークですよ！ 
暑くなったり、寒くなったり、花粉が落ち着
いたら黄砂が来たり、もうすっちゃかめっちゃ
かですね！ 
しかし、晴れたら最高のお天気！ 
写真のテンちゃんもお散歩では元気いっぱいで
す。満面の笑顔でしょ？（暑いだけ？） 
今、外に出ないといつ出るの？っていう感じで
すね。

てなことで、楽しみなゴールデンウィーク
ですが、天気は少々悪い予報。コロナも感
染拡大が予想されています。 
くれぐれも、体調壊さないように気をつけ
て、また休み明けも元気にみんなで顔を揃
えれるように。家族のみなさんも本当にい
つも旦那さんを元気に送り出してくれて有
難うございます。私も期待に応えられるよ
うもっと努力していきます。

今月も色んなお仕事をさせていただきました。一部ですが、施工例を写真にて紹介させていただきます！今月もたくさん作りました。 
仕事を任せていただき有難うございました！
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（株）ソーユー　八木様分 LIXILフロンテック半外複層片引オートドア
堺市某歯科医院

AGC硝子建材（株）大阪　植村様分 天理市某工場扉改修
STフロント70 2枚引違戸

山辰商店　鈴木様分 箕面現場
LIXILフロンテック上枠付片開フロアヒンジドア

（株）シールド　社長様分
STフロント70引分戸ランマFIX２連

なんば現場 いやさかの家（高津宮） STフロンテック40片引ハンガードア

（株）太陽トーヨー住器　矢野様分
STフロント100ランマFIX付親子丁番ドア 東大阪市現場

木付の新築工事になります。有難うございます。

スチールドアの扉だけを外して、アルミサッシを入れています。有難うございます。

なんばの元から揚げ屋さんがあった跡地。 
正面に大きなサッシを付けて正面を塞ぎたいとの依頼をいただきま
した。取り付ける場所には左右に◯の排水管があり、サッシでこれ

を避けるように作る必要がありました。 
また、土間の高さがまちまちで、幅が大きいの
で右端と左端では、高さに５cm以上の誤差が
ありました。 
シャッター面と内部の垂れ壁の面も並行でない
ので、基準を垂れ壁に決めて、垂れ壁と並行に
サッシ寸法を決めました。採寸の精度で仕上が
りが良いかどうかが決まります。慎重にさせて 
いただきました。有難うございました。田中部長が現場でも事務所でもipadを使用し始めました！その写真になります。

以前にみしま新聞でも紹介した建築家のユージンさんにデザインしてもらった高津宮のい
やさかの家に三島硝子建材で作った水色のサッシがまた一つ増えました。内部間仕切り

の大きな片引ハンガードアです。この場所では、色んな意欲的
な人が、全世界に色んなことを発信することができます。

次々と機材が揃ってきています。 
携帯１個あれば、何でもできる。 

「私１人が平和を叫んだって、 
どうにもならない。。」 
こんな諦めも、もう過去の世界のものにしたい！ 
この仁と徳の聖地から、未来を少し、自分たちで一緒に作って 
いきませんか？　てなことが始まります。

既設のフロアヒンジが痛んできたので、フロアヒンジドアを丁番ドアに取り替えさせていただきました。 
右下のところ、ちょっと黒くなってるでしょ？　フロアヒンジの油が漏れています。丁番ドアでもう 
心配はありません。今回もお仕事頂き有難うございました。



 「金属アーク溶接作業等で発生する溶接ヒューム」及び「塩基性酸化マンガン」が特定化学物質（第2類物質）に追加されました。 
   【令和3年4月1日から施行・適用】　※一部経過措置があります。 
   
   金属アーク溶接等で発生する「溶接ヒューム」、「塩基性酸化マンガン」について、労働者に神経障害等の健康障害を及ぼすおそれがあること
が明らかになったことから、労働安全衛生法施行令、特定化学物質障害予防規則等が改正されました。 
改正により金属アーク溶接等作業では、新たに 
   ・特定化学物質作業主任者の選任 
   ・溶接ヒューム濃度の測定 
   ・特定化学物質健康診断の実施 
   ・全体換気装置による換気の実施 
   ・有効な呼吸用保護具の使用 
などの実施が必要となります。

安全衛生推進者とは、常時10人以上50人未満の労働者を使用する比較的小規模な事業場において、労働条件、労働環境の衛生的改善と疾病の予防
処置等を担当し、事業場の衛生全般の管理をする衛生管理者に該当する業務と作業場所または作業方法に危険がある場合における応急措置または
適当な防止の措置などを行う安全管理者に該当する業務を行なうものです。 
選任が必要な状態になった日から14日以内に選任し、労働基準監督署への報告義務はありませんが、氏名を事業場の見やすい場所などに掲示し、
労働者に周知しなければなりません。選任を怠ると労働安全衛生法の規定により、50万円以下の罰金となります。(第12条の２、第120条第1項)

健康診断が始まりました！
社内でのもっぱらの話題は 
「なぜバリウムはもっと楽になら
ないのだろうか？」ということ。 
飲みにくいあの液体はちょっとマ
シなものにならないか？ 
飲んだ後、あんなに振り回されず
に済む方法はないのか？ 
など。 
この技術の進んだ現代で、そこだ
け時代が止まっていないか？ 
など 
これが会議なら素晴らしいと思う
くらいの意見が出ます。 
やっぱりバリウムはそれだけ苦し
いよね。 
私の心配はトイレ詰まらないかの
一点ですが。。。

誕生日

今回は仁さんとグエンさんの誕生日会。仁さんが何故ガッツポーズしているのか？　これはお父さんに聞いてみてくださいね。 
　　　　　　会社見学に来ていただいていた森興産の森太輔統括本部長と秘書広報室のリンさんに参加してもらいました。 
　　　　　　森興産さんは留学生支援など、人材育成・教育事業やICTsolutionなと多くの事業を行っている会社です。　　　

森興産さんのアライアンス企業である豫州短板産業株式会社さんは、以前、
田中部長と小山内さんと３人で工場会社見学をさせてもらったことがありま
ます。非常に大きな会社です。 
以前、紹介したこどもミュージアムプロジェクト（トラックに子供の描いた
絵をラッピングして事故撲滅を目指すPJ）の宮田運輸さんは、この豫州短板
さんの社食にある子供の絵からヒントを得たそうですよ。

リンさんが来るとみんな笑顔！ソンちゃんだけ、ちょっといいカッコ！

大阪公立大学からのお客様

大阪公立大学から、野口さん、三木さん、村松さんの３人が取材に来てくれました。３人とも副専攻で人権を学んでいて 
授業で「サラメシ」の私たちの登場回を観てくれて、会社でどんな取り組みをしているのか、外国人雇用での問題点はどんなことか、 
を感じに来てくれました。３人の目的は「人間らしくやりがいを持って安心して働ける環境」の実現。そして、「私たち若者がすべ
きこと・できることは何なのか」を追究することだそうです。 
これだけでも胸が熱くなります。だって、この今の世は便利にはなったけれど、若年層の自殺者の増加、心の病など、人が夢を持ち
にくい状況になったのは私たち大人の責任。お金があればそれでいいという感覚は、経済を歪めて理解している現代の大人の責任。 
私たち大人が、自分のできることで解決しなきゃいけない問題に対して、この子たちは「私たちができること」と手を挙げている。 
自分のことだけ良ければいい、他は私には関係ない、こんな若者も実際多い中、どんなことでもしてやりたいと感じました。 
本当に来てくれてありがとう。一回、みんなで飲みに行こう！もう２０歳だし大丈夫ね。

特定化学物質及び四アルキル鉛等作業主任者（名前が難しい！）

上の写真は　溶接ヒューム濃度の測定の様子です。アーク溶接をする会社は以下の主任者をおくことや、濃度測定をすることが義務付けられました。 
やっていないと処罰の対象になります。以下のことです。少しお勉強です。是非読んでみてください。



４月26日から５月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。切に願っています。

北川さん、Triくん、辻本さん、立花工場長

～　お知らせ　～

◯ 4月26日水曜日　AM10:00  修学旅行生工場体験 
　　　　　　　　　　　　　　　仙台市立台原中学校２年生 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（だいのはら） 
◯ 5月10日水曜日　AM10:00  修学旅行生工場体験 
　　　　　　　　　　　　　　　岐阜大学教育学部附属小中学校８年生 

◯ 5月16日火曜日　PM14:00  修学旅行生工場体験 
　　　　　　　　　　　　　　　亀山市立亀山中学校３年生 

ユイくん、でっかいの釣れた！

でっかいの釣れたね～！ユイくん会心の笑顔です。 
こんなでっかいの釣れるんですね。私、ど素人なので全くわかりませんが相当なもんです。 
こんなの釣れる場所はどこだろうと、ユイくんに聞いてみると、 
「神戸のほう」。。。。　　地理は素人なんや。。

スラムダンク全巻入荷

みなさん観ましたか？ 
中国でもすごい話題になって
いますね？ 
私も観ました！2回も！ 
レイトショー！ 
アニメも観ました。全部。 
そして、人生で初めて知った
ことがあります。 

バスケって５人でやるんです
ね。 

すみません。。

～　MGK便り ～

前回のみしま新聞で紹介したサッシが取り付け完了しました。 
中国のシンファというサッシメーカーでベトナムでは今一番多く 
使われているサッシです。丁番いっぱい。しかし複雑だなぁ。。

井戸開通　祝

4月2日日曜日　高津宮にて井戸の開通式がありました。 
手掘りで始めて４年。新聞・ラジオで取り上げていただきました。 
災害時避難所を作る活動として、これからも色んな神社で井戸を 
掘っていくことに協力していこうと思います。本当に水出てよかった。

頼れる職人　男・廣井

事務所の実測道具置き場の長い物を立てかけるところが、いつもしっくり収まらなかったのですが、 
「廣井さ～ん、こんなん作ってほしい」と声をかけると、いつも「そんなん！すぐ作れんわ！忙しい
ねん！」の怒鳴り声。 
しかし、ほんの何分か後に、作って持ってきて、さっと設置して、さっと仕事に帰っていく。 
そして、帰っていく時には、富田林の爽やかな風が吹きます。 
【　男・廣井　】 
いつも、ありがとう。 

先日、奈良にある国宝薬師寺の東塔落慶法要に出席してきました。 
実は、薬師寺さんで結婚式をあげていただいて１０年になります。 
ちょうど１０年前は、東塔はまだ修繕中で見ることもできませんでした。 
今回コロナもおさまったということで、ようやく落慶法要が行われた次第 
です。写真に一緒に写っているのは加藤朝胤 薬師寺菅主。 
結婚式を執り行ってくれた本人です。今回、私たちにとっては５年ぶり 
くらいにお会いする機会に恵まれました。 
私たちも朝胤さんも、色々あった１０年だなぁと改めて感じました。 
朝胤さんもまだ74歳。この日も精力的に動いていました。まだまだ元気。 
私たちも負けずに、また成長した姿で会いたいと思いました。 
いい日でした。有難うございます。


